

# WARTA

## Peresmian Hasil Renovasi Rumah ASN Polri Ibu Ina Lisnawati dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 3, 2023 - 16:25



*Peresmian Hasil Renovasi Rumah ASN Polri Ibu Ina Lisnawati dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77*

SUKABUMI - Dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-77, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Monica Maruly Pardede, menyelenggarakan peresmian hasil renovasi rumah ASN Polri, Ibu Ina Lisnawati. Peresmian ini dihadiri oleh para pejabat Polres Sukabumi. Senin, (03/07/2023)

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengungkapkan kegembiraannya atas hasil renovasi rumah yang telah selesai

dilakukan. "Hari ini, kita merayakan momen bersejarah dengan meresmikan hasil renovasi rumah ASN Polri Ibu Ina Lisnawati. Renovasi ini merupakan bukti nyata dari perhatian dan kepedulian kita sebagai keluarga besar Polri terhadap anggota kita sendiri," ujar AKBP Maruly Pardede.

Rumah Ibu Ina Lisnawati, yang mengalami perbaikan struktur dan peningkatan fasilitas, kini telah bertransformasi menjadi hunian yang lebih baik. Ibu Ina yang berterima kasih atas renovasi tersebut, mengungkapkan rasa haru dan kebahagiaannya. "Saya tak dapat mengungkapkan dengan kata-kata betapa terharunya saya melihat rumah ini setelah direnovasi. Terima kasih kepada Kapolres Sukabumi, Ibu Ketua Bhayangkari, dan seluruh anggota Polres Sukabumi yang telah membuat rumah saya menjadi indah seperti ini," ujar Ibu Ina.

Peresmian hasil renovasi rumah ini tidak hanya menjadi momen kebahagiaan bagi keluarga Ibu Ina Lisnawati, tetapi juga menggambarkan komitmen dan kepedulian Polres Sukabumi. Semoga semangat Bhayangkara terus menginspirasi dan memotivasi seluruh anggota untuk memberikan pelayanan terbaik.

Peresmian hasil renovasi rumah ASN Polri Ibu Ina Lisnawati merupakan peristiwa bersejarah yang menggambarkan kepedulian dan solidaritas dalam keluarga besar Polri. Renovasi ini tidak hanya memberikan kenyamanan dan kebahagiaan bagi Ibu Ina dan keluarganya, tetapi juga menguatkan semangat Bhayangkara dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.